

Court of Washington, County of _____
Суд штата Вашингтон, округ _____

Petitioner
Податель заявления

vs.
против

Respondent
Ответчик

DOB
Дата рождения

No. _____

№

Motion to Terminate Extreme Risk
Protection Order - RCW 7.105.505(1)
(MT)

Ходатайство о завершении
действия защитного приказа в
связи с чрезвычайной опасностью
— RCW 7.105.505(1) (MT)

(Only 1 motion to terminate can be
filed during each 12-month period that
the order is in effect.)

(Разрешено подавать только 1
ходатайство о завершении
действия приказа в течение
каждого из 12-месячных периодов
его действия).

Motion to Terminate Extreme Risk Protection Order
Ходатайство о завершении действия защитного приказа в
связи с чрезвычайной опасностью

1. The *Extreme Risk Protection Order* dated: _____ will expire on
(date): _____. I have not filed any other motion to terminate the current
order during its 12-month effective period.
Защитный приказ в связи с чрезвычайной опасностью, датированный:
истекает
(дата): _____. Мной
не подавалось других ходатайств о завершении действия текущего
приказа в течение 12-месячного периода его действия.
2. I am the Respondent and I want to **terminate** the *Extreme Risk Protection Order*
because:
Я являюсь ответчиком и я хочу **завершить** действие защитного приказа в
связи с чрезвычайной опасностью, потому что:

- [] There has been a material change in relevant circumstances since the issuance of the *Extreme Risk Protection Order* dated _____. Those circumstances are as follows:
Произошли существенные изменения соответствующих обстоятельств с момента выдачи защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью, датированного _____. Вот эти обстоятельства:

[illegible]

NOTE: You may attach additional pages of written material if needed. If you reference other cases, please give the case number/s and name/s of the court/s, if available.

ПРИМЕЧАНИЕ: Вы можете приложить дополнительные страницы при необходимости. Если вы ссылаетесь на другие дела, укажите номер/номера дел и наименования суда или судов, если у вас имеется такая информация.

I certify under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the foregoing is true and correct.

Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата Вашингтон, что вышеизложенное является правдивым и точным.

Dated: _____ at _____, Washington
Дата: _____ в _____, штат Вашингтон

Signature of Respondent
Подпись ответчика

Printed name of Respondent
Фамилия и имя ответчика печатными буквами

**This document must be served on the other party, and a Proof of Service must be filed with the court clerk at or before the hearing.
Этот документ следует обязательно вручить другой стороне, при этом свидетельство о вручении должно быть обязательно подано секретарю суда во время или до начала слушания.**